令和5年度 学校だより 5月号



千葉市立松ケ丘小学校

運動会に向かって 子どもたちは全力疾走!

校長 吉田 英明

あっという間に4月が終わり、来週は待ちに待ったゴールデンウイークです。5月13日の運動会に向けてダンスや応援の練習に張り切っている子どもたちですが、少々疲れている子がいるのも事実です。連休中は外出することも多いと思いますが、上手に休息も取ってくれると嬉しいです。そして、『家族でたくさん話をする』『家族でふれあう』ゴールデンウイークにしてくださると幸いです。

さて、4月19日の学級懇談会に参加してくださりありがとうございました。お子さんの学級の様子や担任が目指す学級の姿についてご理解いただけたでしょうか。たくさんの方に参加いただき、あらためて松ケ丘小学校の保護者の皆さんの教育への関心の高さを知ることができました。

私も学級懇談会が始まる前の5分ほどの時間を使って、学校教育目標及び育てたい力について話をしました。テレビ画面を通してであり、スケッチブックに書いたキーワードを使っての説明でしたが、保護者の皆さんに伝わったでしょうか。とても不安(?)であり、懇談会を欠席された方もいらっしゃると思うので、以下にその内容を記します。

学校教育目標 ①よく考え ②やさしく ③たくまし

- ①よく考え → 学びづくり・・・「わかる」「できる」っていいな。
 - ※学校生活の60%が授業です。「わかる」「できる」っていいなと子どもたちが実感できる 授業を目指します。
- ②やさしく → 心づくり・・・・人とふれあうっていいな。がんばるっていいな。
 - ※友達とふれあう。先生とふれあう。地域の方とふれあう。もちろん家では家族とふれあう。 ふれあうことで心が育ちます。
 - ※子ども自身が目標を立て、それに向けてがんばることは、たとえうまくいかなくても心を育てます。
- ③たくましく → 身体づくり・・元気っていいな。
 - ※元気であるためには、『体力をつける』『病気にならない』そして『心の健康』も大切です。 子どもたちが元気でいられるように、応援したり、支援したりします。

ゴールデンウイークが明ければすぐに運動会です。子どもたちの活躍が今から楽しみです。良い 天気になりますように。